
GEIST-voll LEBEN 

Maria ist das Zeichen für Gottes Handeln an jedem von uns.  

Heilig wird, wer es wagt, Gottes Weg mitzugehen. 

 


